



**Shakiro veut encore passer à l'offensive. Le très connu homosexuel camerounais donne rendez-vous aux internautes ce mardi à 17 heures pour une autre publication des résultats du « baccalauréat bilingue ».**

Dimanche dernier sur sa page Facebook au cours d'un direct très suivi, le célèbre transgenre camerounais, Shakiro, aujourd'hui en exil, a [livré les stars du show-biz camerounais impliquées dans l'homosexualité](#).

Cet homosexuel camerounais a notamment cité les artistes Aveiro Djess, Happy d'Effoulan, des comédiens Ma Jackie, Dylan comédie, Cabrel Nanjip Nyamton, Tik Dengue, ou encore des animateurs comme le président Tchop Tchop et Dexter Timberlake. Shakiro a également cité nommément l'influenceur Steve Fah.

Comme si cela ne suffisait pas, Shakiro annonce d'autres révélations troublantes. Dans une sortie sur son compte Facebook ce matin, Shakiro prend RDV avec ses followers. « **Rendez-vous tout à l'heure mes lolitas d'amour s pour un débriefing dévastateur. Le direct du siècle tout à l'heure. Ne ratez ça pour rien au monde mes lolitas d'amours. Je lance le direct tout à l'heure à 17H pile. Je vais mettre tout mon énergie dans mon direct de tout à l'heure** », annonce-t-il. Avant de poursuivre : « **Mon direct va un peu dans tous les sens parce que j'ai tellement de sujets à évoquer très très poignant. Je dois préparer une**

***bonne ligne éditoriale pour mon direct de tout à l'heure à 17h. J'ai tellement des choses très obscures à dévoiler dans le Showbizz Camerounais. Je vais énumérer Les sacrifices que la plupart de vos influenceurs font tout juste pour la gloire et le succès éphémère ».***

---